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明けましておめでとうございます。 

 昨年は、新型コロナウイルスの感染の拡大に振り回された年になりました。今まで当たり前のよ

うに実施してきたことが、様々な対策を考えたり、内容の変更をしなければならなかったり、場合

によっては中止と、気の休まることがない毎日だったのではないでしょうか。それは、年が新たに

なったからといって新型コロナウイルス感染拡大以前の状況に戻るわけではありません。引き続き

の対策を行いながら年度末のまとめを行っていくことになると思います。少なくとも昨年度末のよ

うに突然国からの臨時休業の要請が出ることはなさそうなので、卒業式、修了式、離退任式といっ

た行事は事前の計画通りに実施されるでしょうし、そうあってほしいと願っています。 

 さて、今年は丑年です。「丑」は、「つかむ」「からむ」という意味があり、動物では「牛」が当て

られています。そのイメージもあり、「我慢（耐える）」や「発展の前ぶれ（芽が出る）」を表す年と

いわれています。その言葉通りに、新型コロナウイルス感染に耐えながら収束に向けての見通しが

見えてきてほしいものです。 

 給食会にとっては、これまでも再三にわたり話題としてきた公会計化実現の年となります。今ま

で学校から給食会へ給食費を送金していただいてきましたが、そのやり取りがなくなります。事務

的な仕事が軽減されるのは、何よりです。これまで大変な思いをされてきた担当者の皆さんもほっ

とされることと思います。その思いは給食会も同様です。今年度は特に、給食の開始が６月１５日

からという異例の事態になりました。給食費の送金についても例年より一か月遅れでも可としたた

め各校からの送金が遅くなり、業者への支払いに充てる資金の不足に陥りました。そこで、昨年の 

１２月に銀行から資金を借りる決断をしました。公会計化されれば、給食会が銀行から資金を借り

ることはなくなります。 

公会計化されても変わることがないこともあります。これまでも学校にお願いしてきている給食

の食数を入力する事務処理です。校内の学校行事・学年行事による給食の中止日、児童生徒の転入

転出・不登校ぎみの児童生徒・非常勤や来客等の扱いを 

確実に食数入力に反映させるようにお願いいたします。 

 また、令和２年度までの給食費未納者の債権は、引き 

続き学校給食会に残る予定です（令和３年度以降の未納 

者の債権は、川崎市が管理するようになります。）。 

現在実施している対象校に対する学校訪問は来年度以 

降も継続することになりますので、ご協力の程、よろし 

くお願いいたします。 
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